



Protokoll FSR-Sitzung vom 09.07.2019

Sitzungsleitung: Nico Schiewer, Nicolas Zander

Protokollführung: Nicolas Zander, Hannes Recknagel

Sitzungsbeginn: 18:42

Sitzungsende: 19:15

Anwesende: Nico Schiewer, Hannes Recknagel, Matthias Lehne, Nicolas Zander, Laura Funke, Kevin Schmid, Garrit Morrin

Entschuldigte: Lauritz Seeberg

Unentschuldigte: Nora Kellner, Josefine Went, Lisa-Marleen Kölle, Leonard Heimel, Duc Hai Le, Helene Franke, Daniel Frey, Anna Siebenhaar, Bruno Felgentreu

ruhende Mandate: Clemens Weichert, Nicole Flechs, Vanessa-Chantal Knopp, Hanna Grohmann

Gäste: /

Tagesordnung

1	Begrüßung	2
2	Protokolle und Berichte	2
2.1	Protokolle	2
2.2	Berichte	2
2.2.1	Stura-Sitzung	2
3	Finanzen	2
3.1	Bericht der Finanzerinnen	2
4	Sonstiges	2
4.1	unteilbar-Demo	2
4.2	Einladung Bufata Philosophie	3
4.3	Infos über IT-Stura	3
4.4	Neue Kaffeemaschine	3
4.5	Büro umstellen	3
4.6	Rückbezug auf den FA der Kunstaussstellung für Material	4
4.7	Nächste Sitzung	4
4.8	Abkürzungsverzeichnis	4

1 Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 7 von 17 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

2 Protokolle und Berichte

2.1 Protokolle

Protokoll vom 02.07.19 wird vertagt.

2.2 Berichte

2.2.1 Stura-Sitzung

Der STURA arbeite an einer Briefwahlkampagne. Es soll dafür geworben werden. In einigen Vorlesungen wurde diese schon vorgestellt. Gendersensible und Inklusion-unterstützende Lehrende sollen ausgezeichnet werden. Der Einsendeschluss für Kandidat*innen ist der 19.07.2019.

3 Finanzen

3.1 Bericht der Finanzerinnen

Nächste Woche soll der Finanzantrag für die ESE gestellt werden, deswegen soll jede Gruppe eine Kostenkalkulation aufstellen. Eine ungefähre Höhe sind 2300,00€. Für den Stundenplanbrunch wird auf die Tafel verwiesen, Kevin arbeitet dort und könnte Kontakt herstellen.

4 Sonstiges

4.1 unteilbar-Demo

Es gab eine Email vom Institut für Soziologie, in welcher steht, dass sie sich an der Unteilbar-Demo beteiligen (wollen). Nun steht die Frage im Raum, ob wir uns ebenfalls anschließen. Stimmungsbild: Die Anwesenden zeigen gemischte Gefühle. Hannes fragt, ob es als FSR überhaupt möglich ist, offen an politischen Veranstaltungen teilzunehmen. Nicolas und Matthias sagen es ginge, da es keine parteipolitische Veranstaltung sei. Garrit ist der Ansicht, dass eine Teilnahme

kritisch sei. Matthias verweist auf das Grundgesetz und die in ihm enthaltene Norm des Demonstrationsrechts.

4.2 Einladung Bufata Philosophie

Im Mailpostfach befindet sich eine Einladung zur Bufata. Bei Interesse an der Veranstaltung soll man sich dort informieren.

4.3 Infos über IT-Stura

Vertagt

4.4 Neue Kaffeemaschine

Garrit spricht sich für eine gute Espressomaschine aus. Nico meint, man solle als FSR eine Vorbildfunktion erfüllen und sich deswegen für eine umweltfreundlichere Maschine entscheiden. Matthias ist gegen eine, von Garrit vorgeschlagene Siebträgermaschine. Nicolas schlägt vor, dass Garrit diese Anfrage bitte in einem aufgeschlüsselten Finanzantrag erneut einreichen soll.

Nicolas schlägt einen Höchstpreis von 100€ vor. Matthias betitelt den bisher verwendeten Kaffee als "geschmacklich nicht den Ansprüchen von Akademikern genügend". Es ginge schließlich auch um die Außenwirksamkeit. Es wurde die Idee vorgestellt, mit der neuen Maschine solle Kaffee an die Studierenden verteilt werden, welche ihren Weg in unser Büro finden. Das könnte mit einer empfohlenen Spende finanziert/kompensiert werden.

4.5 Büro umstellen

Ja/Nein?

Gerrit würde gerne das Büro einteilen in: Arbeitsraum und Chill-Area, in dem Tisch und Couch umgestellt werden. Es herrscht allgemeine Zustimmung. Matthias äußert Kritik an dem Tisch an der Wand. Dieser Tisch würde momentan nur als Mülltisch benutzt. Besser sei es, diesen Tisch kollektiv sauber zu halten, zu entfernen um mehr Platz und Sauberkeit zu schaffen und so mögliche Konflikte zu verhindern. Matthias: "Wenn die Leute nicht wissen, wie man Tische benutzt, dann gibt es eben keine Tische mehr!" Garrit spricht sich gegen diesen Vorschlag aus, da Kollektivstrafen nicht zielführend seien.

4.6 Rückbezug auf den FA der Kunstaussstellung für Material

Es gab erneut eine Anfrage für einen FA. Wenn das so weitergehe, dann würde dies pro Legislatur eine Summe von 1000€ benötigen, was 1/4 von unserem regulären Budget sei. Der FSR sei nicht dafür da, diese Ausstellung und Veranstaltung zu finanzieren. Es ginge hier nicht gegen Studierende, sondern um den finanziellen Aspekt, der FSR könne sich dies langfristige nicht leisten. Garrit sagt, dass nicht die Ausstellung, sondern die Werke der Absolvierenden bewertet werden würde. Matthias widerspricht, da dies eine Pflichtleistung/Veranstaltung sei. Deswegen müssten sich die Studierenden an andere Instanzen wenden, allein aus dem Grund, dass der FSR diese Finanzmittel nicht weiter bereitstellen kann.

4.7 Nächste Sitzung

Datum: 16.07.2019

Sitzungsleitung: Josefine Went, Lisa Marleen Kölle

Protokollführung: Alle

4.8 Abkürzungsverzeichnis

FakRat	Fakultätsrat
FSK	Fachstudienkommission
FSO	Fachschaftsordnung
FSR	Fachschaftsrat
IfK	Institut für Kommunikationswissenschaft
IfS	Institut für Soziologie
IR	Institutsrat
KoWi	Kommunikationswissenschaft
KVV	Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis
MeFo/MePra	Medienforschung/Medienpraxis
MuWi	Musikwissenschaft
PoWi	Politikwissenschaft
StuRa	Studierendenrat